

Müllheim, den 7. November 2022

Eilt sehr: Verkürzte Öffnungszeiten in der KiTa Sonnenmühle.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Löffler,

das Anliegen, mit dem wir uns an Sie wenden eilt sehr. Die verkürzten Öffnungszeiten in der KiTa Sonnenmühle sind für die betroffenen Eltern ein großes Problem. Sie hatten die verlängerten Betreuungszeiten gewählt, weil sie berufstätig sind und ihre Arbeitszeit diese Betreuungsform erfordert. Jetzt stehen sie teilweise vor dem Problem Arbeit und Kinderbetreuung nicht mehr vereinbaren zu können.

Kinderbetreuung muss zuverlässig sein, nur so lassen sich Kind und Beruf vereinbaren. Die Tatsache, dass dies in Folge der kurzfristig verkürzten Öffnungszeiten nicht mehr möglich ist, wird für die betroffenen Eltern und die Betriebe zu einem Problem.

Wir erwarten von der Stadt in dieser Notlage schnell eine für das Wohl der Kinder und den Eltern akzeptable Lösung zu finden. Eine Notbetreuungsgruppe z. B in der Kita Rosenburg oder evtl. in Zusammenarbeit mit der EKI könnten eine Lösung sein. Eine weiter Möglichkeit wäre die Vermittlung von Tageseltern für die nicht abgedeckten Stunden. Zusätzlich entstehende Kosten müsste vom Träger der Kita Sonnenmühle, dem Jugendhilfswerk Freiburg als Verursacher des Problems übernommen werden.

Mit freundlichen Grüßen

Martin Richter, Dora Pfeifer-Suger Für die Fraktion ALM/GRÜNE

Dr. Jörg Pflieger, Kaffeegasse 7, 79379 Müllheim, joergpflieger@gmx.de